



金山校だより

詩り
ある

青春

〒999-5402

山形県立新庄南高等学校金山校

Te l 0233-52-2887

F a x 0233-52-3575

E-mail ykaneyama@pref.yamagata.jp

町制 100 周年記念式典

いつも多大なるご支援をいただいている金山町の町制100周年まことにおめでとうございます。

10月5日（土）に全校生徒、職員一同、記念式典に参加させていただきました。このような記念すべき式典に参加できたこと、金山校一同たいへん嬉しく思います。金山中学校と金山校の3年生が誘導係等の仕事をしたり、3年音楽選択者がコーラス隊に混じって合唱したり、金山未来ビジョン宣言文を読み上げたりした生徒もあり、様々活躍の場を頂戴することができました。

3年次の進路順調

3年次生全員の進路希望達成に向けて、1、2年次生からの激励と、3年次生代表からの決意表明がありました。3年次生からは、就職希望者と進学希望者の代表が決意を語ってくれました。

現在、9月16日からの就職試験を皮切りに、進学試験に取り組んでいます。夏休みの夏期講習や毎日の面接練習などを頑張ってきました成果もあり、順調に決定しています。



新生徒会役員始動！

9月8日に新生徒会役員を決める立会演説会と選挙を行い、新生徒会長に小沼らむさん、総会議長に佐藤信康さん、応援団長に星川玲紅さんが選出されました。最初の大仕事が、生徒総会と、学校説明会での部活動紹介や中学生との懇談会でしたが、2年次生7名全員がフル稼働でリーダーシップを発揮し懸命に頑張る姿がとても頼もしく感じました。

2年次修学旅行

10月6日から9日までの3泊4日で関西に修学旅行に行ってきました。関西はこの期間なんと連日の30度声の暑さの中、奈良・大阪・京都を見学し見聞を広め、一生に一度の特別な思い出をつくり、無事帰ってきました。



学校説明会

県内外から18名の中学生と、多くの保護者の皆さんが参加してくれました。理科の体験授業では、花火をつくる実験を行いました。また新生徒会役員による部活動紹介と、生徒会執行部とのグループ懇談により、金山校の学習や生活についての理解を深めてもらいました。（10/14）

キャンパス制 合同マラソン大会

爽やかな秋晴れの下、本校との合同マラソン大会が開催されました。結果は、男子は1位小沼永輝さん(3年次)をはじめ、2位、3位と上位を独占。女子は2位高橋灯里さん(1年次)をはじめ、3位と上位を占めました。いずれもスキー部!!（10/18）



1年次探究型学習

10月21日（月）午後から、「卒業研究Ⅱ」の一環で、オンラインで他県の高校生と交流する、KATARIBA主催の「合同授業」を行いました。今回で2回目ですが、現在取り組んでいる探究型学習の途中経過を、お互いにプレゼンしました。前回よりもレベルアップした中で、1年生たちは緊張しながらも自分の研究内容を、相手に伝わるように工夫しながら説明していました。全国各地の初対面の高校生から学ぶものも大きかったようで、笑顔あふれる活動でした。

金山町産業まつり

当校地域探究サークル「僕達杉の子元気の子」主催で、県の事業である「中学生との学校活動連携プロジェクト」と、「ジモト大学」の講座を兼ねる企画をし、金山中学校2、3年生有志8名と、他校の高校生10名と一緒に活動を行いました。主な内容は、「夢食」さんのブースであられ販売の補助と、県内水害支援募金活動と、高校生同士の交流会（意見交換フリートーク）です。集まった義援金58,030円は、10月29日に金山中 JRC 団長と一緒に、山形新聞社に寄付させていただきました。町民の皆様のご協力に感謝します。



学校祭、大成功裏に終わる！

11月2日（土）、3日（日）、学校祭が開催されました。昨年度より、コロナ禍以来数年ぶりに一般公開と保護者による模擬店を再開することができ、地元の小中学生から地域のかたまでたくさん学校祭に来てくださるようになり、今年も賑わいました。

今年の学校祭テーマは、『Feel Invincible 金山校！～金山校 最強！～』。年次対抗の「ダンス」発表会、「ミュージックステーション in 金山校」、「金山タイフェスティバル」（金山タイムの成果発表会と展示）、PTA食堂「金校 Food Court」、バンド演奏などがありました。スペシャルゲストとして山形大学花笠サークル「四面楚歌」のメンバーによる花笠音頭が披露され、大いに盛り上がりました。



Project K

11月1日（金）、金山中学校において、毎年恒例の「小中高合同職業体験」（通称「プロジェクトK」）が開催されました。金山小6年生、金山中1年生、金山校1年生で縦割りの班をつくり、一緒に13講座のうち3つをまわりました。

町内の企業、官公庁の強力なバックアップ体制のもと実施できているこの事業、生徒たちは本当に楽しそうに、普段できないことにチャレンジしていました。将来、地元で活躍するきっかけになることを期待しています。



頑張れスキー部！

いよいよスキーのシーズン到来。スキー部は11/25に北海道美瑛町での合宿に出発しました。いよいよ「本番」が始まります。12月下旬より3月にかけて重要な大会が続きます。インターハイは北海道名寄市開催、今年こそは全国優勝できるよう、皆様の応援よろしくお願いいたします！スキー部ガンバレ！

